

Antwort zur Anfrage Nr. 0483/2015 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend **Sperrung A 643 (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Nach Rücksprache mit dem Landesbetrieb Mobilität (LBM) ist die Ursache immer noch nicht geklärt (Stand 6.03.2015). Es steht lediglich fest, dass zum Zeitpunkt des Bauunfalls Verpressungen im Boden vorgenommen wurden. Die Untersuchungen zu der genauen Ursache laufen nach wie vor. Derzeit hat allerdings höchste Priorität, die Brücke wieder freizugeben.

Mainz, 11.03.2015

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete